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とやまワイズメンズクラブ2021年４月号ブリテン  

主 題 2020－2021 年度：国際・アジア太平洋地域区・部 

クラブ会長主題「リボーンとやま、あらたな第一歩」会長 清水 淳 
・国際会長主題：Trust in the river of life （命の川を信じよう)    会長 Jacob Kristensen（デンマーク） 

スローガン : Values, Leadership and Extension （価値観、リーダーシップ、エクステンション） 

・アジア太平洋地域会長主題 ：Make a difference（変化をもたらそう）：会長 David Lua（シンガポール） 

スローガン : INSPIRE （奮い立たせよう) 

・西日本区理事主題 : ”Let's do it now !“                西日本区理事・古田裕和（京都トゥービー） 

副題 : “2022 に向け誇りをもって．“All is well” 

・中部部長主題 : 「知らせよう！ワイズの奉仕活動を」        部長・早川政人（名古屋グランパス） 

 

日 時：2021 年 4 月 12 日（月）18：00～20：00  会場：富山YMCA 堤町センター 

例会プログラム  

18 時 00 分 例会開始 司会：島田 茂 

開会式 1）開会点鐘 2）ワイズソング ３）聖書朗読 ４）祈祷 ５）清水会長挨拶 

 

18 時 15 分 卓話：「SDGs～私たちが取り組む事」 

    スピーカー：堺勇人氏（一般社団法人環境市民プラットフォームとやま事務局長） 

 

 19 時 15 分   報 告   

１）活動の報告と今後の活動   5 月 10 日（月）18 時 堤町センター予定 

  内容：１．会員卓話：菅原美穂子ワイズ「富山 YMCA７０年の歴史と共に」 

            ２．プログラム計画         

２）YMCA 報告 ３）ハッピーバースデイ ４）ニコニコ BOX 

19 時 55 分  閉会点鐘 20 時 00 分 閉会 

 

 

 【３月第１例会出席報告】卓話：「リーダー会活動紹介報告」 

日 時：2021 年 3 月 8 日（月）18：00～20：00 富山 YMCA 堤町センター 

出 席：清水淳会長、中島完一、青島明生、内山政子、池田通則、川渕映子、小泉宗政、菅原美穂子、橋本順子、 

中川喬之、島田 茂 以上 11 名  

ゲスト：村上 隆、竹中成行 以上２名                    （18 名中出席率 61.1％） 

欠 席：青山 仁、城石芳人、高松朱音、舟崎優満、水野 績、水野智恵子（メネット）、松浦正樹、以上 7 名 

 

  
 
 

（敬称略） 
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聖書 コロサイの信徒への手紙 2 章 1～7 節 

 わたしが、あなたがたとラオディキアにいる人々のために、また、わたしとまだ直接顔を合わせたこと

のないすべての人のために、どれほど労苦して闘っているか、分かってほしい。それは、この人々が心を

励まされ、愛によって結び合わされ、理解力を豊かに与えられ、神の秘められた計画であるキリストを悟

るようになるためです。知恵と知識の宝はすべて、キリストの内に隠れています。 

 わたしがこう言うのは、あなたがたが巧みな議論にだまされないようにするためです。わたしは体で

は離れていても、霊ではあなたがたと共にいて、あなたがたの正しい秩序と、キリストに対する固い信仰

とを見て喜んでいます。 

 あなたがたは、主キリスト・イエスを受け入れたのですから、キリストに結ばれて歩みなさい。キリス

トに根を下ろして造り上げられ、教えられたとおりの信仰をしっかり守って、あふれるばかりに感謝し

なさい。 
 
 
 

 

スピーカー： ・横澤 英公（よこさわ えく／ピックリーダー／2020 年度リーダー会長・富山国際大） 

・金丸 咲希（かなまる さき／ぐらリーダー／富山国際大） 

・貫場 喬（ぬきば たかし／かいちょーリーダー／北陸学院大） 

 

 

 

 

 

 

 

3 月例会は、恒例となりましたが、私たちとやまワイズメンズクラブが支援する最大の目的である富山

YMCA のユースボランティアリーダーたちを招いて、新型コロナ禍における一年間の活動報告をしてい

ただきました。2020 年度は、年度初めより活動が休止するなど、コロナ禍の中でリーダー募集ができず、

今年度は約 15 名のリーダーが登録しました。SNS でのオンライン小学校やリモートで子ども達を励ます

アピールを一人ひとりのリーダーがするなど、新型コロナ禍でも創意工夫しながら活動を継続してきた

ことが感動的で、全国の YMCA にも大きな影響を与えました。 

バザーも時間を 3 部に分けて行い、参加者も安心して参加できるように工夫をしたことが功を奏し、

今まで以上の収益を上げることができたという事に若いリーダーの力を感じました。今後のユースリー

ダー募集にも繋がることを期待します。 記録：島田 茂 

3 月 8 日（月）「リーダー会活動報告」  

 


